

# RSV-Vorsitzender noch zwei Jahre im Amt

Vergangenes Jahr rund 79 000 Kilometer geradelt – Mitgliederzahl steigt – Heuer wieder Frauenausfahrten

Von Pia Mix

**Traunreut.** Der Radsportverein RSV Traunreut blickte in seiner Jahreshauptversammlung beim Dorfwirt in St. Georgen auf das vergangene Jahr zurück und gab eine Vorschau auf die geplanten Unternehmungen in diesem Jahr. Im Rahmen der Versammlung wurden langjährige Mitglieder geehrt und der Vorstand neu gewählt.

Michael Wagner erhielt alle Stimmen der Anwesenden für weitere zwei Jahre als Vorsitzender, gab aber gleichzeitig bekannt, dass dies seine letzte Amtsperiode sein wird. Matthias Bauregger stand nicht mehr als Zweiter Vorsitzender zur Wahl, diesen Posten hat nun Konrad Anderl. Da dadurch seine Aufgabe als Schriftführer und Pressewart frei wurde, wählte die Versammlung Patrick Niederlöhner in dieses Amt, und neuer Kassier ist Christian Stephan. Zweiter Kassier ist nunmehr Erwin Höller, der die Kasse die zurückliegenden zwei Jahre verwaltete.

## Konrad Anderl neuer Zweiter Vorsitzender

Auch die Beauftragten mit unterschiedlichen Aufgaben wurden gewählt. Erwin Höller ist Spartenleiter E-Bike, Chris



Langjährige Mitglieder des RSV wurden geehrt: Erwin Höller (von links), Frank Schuster, Kurt Pitterka und Georg Kapfer mit dem Vorsitzenden Michael Wagner.

– Foto: Pia Mix

Schwind für Mountainbike und Hubert Danner für Rennrad. Hans Seehuber bleibt Übungsleiter Wintertraining, Marion Danner Frauenbeauftragte, Nico Lindert Jugendbeauftragter, Hans Winkels Seniorenbeauftragter mit Walter Kowatsch als Stellvertreter, Irene Anderl ist für die Vereinskleidung zuständig, Heiner Pawlitschko für den Rennsport, Uschi Ober für die sozialen Medien, und

Marinus Enzinger bekam das neu geschaffene Amt IT-Beauftragter. Matthias Bauregger und Uwe Kretschmar sind neue Kassenprüfer.

In seinem Rückblick auf 2024 berichtete Michael Wagner, dass insgesamt 110 Rennrad-Ausfahrten und 30 mit dem Mountainbike sowie 31 mit E-Bikes stattfanden. Leider gab es keine Frauenausfahrten. 94 Teilnehmer radelten

bei den verschiedenen Fahrten insgesamt 78 953 Kilometer. Die Mitgliederzahl im RSV steigt seit einigen Jahren kontinuierlich leicht an und beträgt aktuell 146, der Altersdurchschnitt liegt bei 58 Jahren, wobei der größte Zuwachs bei den 31- bis 40-Jährigen zu verzeichnen ist. Erwin Höller gab das positive Kassenergebnis bekannt. 2024 wurde ein Gewinn in Höhe von 800 Euro erwirtschaftet.

Für 2025 liegt der Plan aller Fahrten bereits vor und ist auch auf der Homepage [www.rsv-traunreut.de](http://www.rsv-traunreut.de) einzusehen. Noch diese und nächste Woche läuft das virtuelle Rollentraining und das Hallentraining.

## Start in Freiluftsaison mit dem Anradeln

Anradeln ist am 21. März für Mountainbike und am 23. März für Rennrad und E-Bike. In diesem Jahr gibt es auch wieder Ausfahrten für Frauen an jedem ersten Freitag im Monat mit Gravelbikes. Zwei Touristikfahrten sind heuer geplant. Mit den Mountainbikes geht es von 27. bis 29. Juni nach Mittenwald und mit den Rennrädern von 28. bis 31. August nach Haslach an der Mühl in Oberösterreich. Eine Touristikfahrt für E-Bikes ist nicht geplant und auch keine Fahrradsegnung. Die soll künftig nur noch alle zwei Jahre durchgeführt werden. Das Sommerfest des RSV findet am 26. Juli statt, und am 23. August ist der Großglockner Trainingstest.

Langjährige Mitglieder des RSV wurden außerdem bei der Jahreshauptversammlung geehrt. 20 Jahre dabei sind Kurt Pitterka und Stefan Ober, 25 Jahre Georg Kapfer, 40 Jahre Erwin Höller und Reinhard Lensch sowie 45 Jahre Frank Schuster.